

EXISTEN LOS ÁNGELES - HUBO BIG BANG – PREGUNTAS Y RESPUESTAS – SWARUU DE ERRA

Published 26 October 2018 by Despejando Enigmas, Robert

¿EXISTEN LOS ÁNGELES? - ¿CUÁNTOS UNIVERSOS EXISTEN? - ¿HUBO BIG BANG? PREGUNTAS Y RESPUESTAS

Robert: Swaruu, ¿hay alguna cosa más que debemos saber sobre tu divulgación?

Swaruu: El divulgar esto contribuye a la formación de líneas temporales compartidas encaminadas a algo positivo, el empoderamiento de las personas, como ya se ha dicho la realidad que se ve ahí es el resultado individual del punto de enfoque o de atención de cada uno de ustedes basado en una interpretación con bases en su experiencia previa.

Robert: ¿Con bases en su experiencia previa? ¿Quieres decir antes de llegar a la Tierra?

Swaruu: Sí, eso y otras encarnaciones en la Tierra y durante la presente, ahí entra también el control mental.

Robert: Si claro, pero ¿el control mental puede afectar nuestro motor, el corazón?

Swaruu: Sí, porque afecta el cómo perciben el mundo exterior. Les cambian la percepción con el control mental y con ese cambio manifestarán otra cosa. Sí, es invasivo.

Robert: Gracias Swaruu. ¿Se puede separar la mente del corazón? No sé si me explico bien. Las emociones, los sentimientos... ¿de quién forman parte, de la mente o del corazón? Gracias.

Swaruu: Sí, se puede separar, pero ¿con qué propósito? Y no estoy segura de cómo. Emociones y sentimientos están ligados a los dos, porque se trabaja en conjunto. Esos sentimientos y emociones también están directamente ligados a quién eres. Se puede decir que son quien eres, tú guía también, te dicen hacia donde debes ir y hacia donde no.

Robert: El propósito es el siguiente. Mi corazón desea ciertas cosas, sobre todo a base del querer y del amor, logrando con ello poder manifestar algo, como por ejemplo el destino de un viaje, pero la mente a través del engaño que percibe intentará de algún modo que mi corazón desista de según qué cosas. No sé si me explico bien. ¿Los sentimientos son del corazón y las emociones de la mente? ¿Se puede equilibrar eso? Lo digo para manifestar la realidad individual de cada quién.

Swaruu: Yo tengo la tendencia a ver los sentimientos y las emociones como lo mismo. Sé que se pueden catalogar como emociones algo como una reacción corporal preprogramada y sentimientos, como viniendo del corazón.

Robert: Sí, explicas bien.

Swaruu: Pero no se trata de equilibrar, como un poco más de esto o menos de lo

otro, si no de fluir en conjunto, sin resistencia, aceptando ambas reacciones como una sola. Se pelea lo que dicta la lógica con lo que te dictan tus emociones, por ejemplo. Mis emociones preprogramadas corporales me están afectando al grado de que me falla mi salud, por lo que me dispara lo que percibo como negatividad entre otras cosas, mientras que mi mente dispara el sentir, sentimientos, que puedo con eso porque lo puedo comprender desde el aspecto lógico, esto como ejemplo ¿sí? Entonces como pasaría contigo o con cualquier otra persona hay una falta de alineación entre ambas cosas y esto es lo que manifiesta el problema o los problemas para mí, para ti o para cualquiera.

Debemos dejar fluir las cosas, permitir que sean. Se dice en la Tierra que se debe luchar, como remar contra la corriente de un río. Todas las cosas buenas llegan a aquellos que luchan, eso se dice ahí. Después de todo los monumentos y las estatuas se hacen a los luchadores y no a los holgazanes ¿correcto?

El problema es que en general este es el núcleo de lo que está mal en la Tierra en general, porque entre más luchas más cosas contra que luchar encontrarás (Ley de la Manifestación y de la Atracción). Lo que verdaderamente buscas está río abajo. Luchas por ejemplo para tener ese gran auto deportivo que tanto quieres, para tener la experiencia de tenerlo y remas y remas contra la corriente y lo obtienes. Pero no has visto los impuestos que ese auto te trae ni el gasto de la gasolina, pues tiene 8 cilindros, los costos de las aseguradoras, el costo del mantenimiento, los ataques de los individuos en la calle ¿Qué es lo que verdaderamente buscabas con ese gran auto rojo? ¿Era la experiencia de tenerlo o era algo más? Como el cómo te haría sentir a ti.

El luchar contra el río, remar contra corriente y luchar es parte de la ilusión del 3D. La obtención de cosas externas a ti mismo, la búsqueda de la felicidad o del destino de la vida en cosas externas, materiales, mientras que todo lo que verdaderamente buscas es el sentimiento, la lógica o las respuestas que crees que están en dichas cosas materiales o externas a ti y eso ya está dentro de ti.

Cuando dejas fluir las cosas, remarco en el río, comprenderás que lo que verdaderamente buscas solo se encuentra río abajo y con esto también trasciendes el 3D.

Tu naturaleza es trascender el 3D y la dualidad y el mundo material, y la salida está río abajo. Naturalmente todo se saca del 3D, todo está bien para escapar, pero tú insistes en remar río arriba, insistes en estar dentro del 3D corriendo tras autos rojos y demás experiencias mundanas. Aun así muchas cosas, sino todo lo que necesitas están también río abajo, antes de salir. Quiero decir con esto que lo que necesitas para sobrevivir en el 3D se encuentra sin tanto esfuerzo, solo dejando que las cosas fluyan y tomando las oportunidades que naturalmente se presentan.

Robert: Tengo una pregunta sobre la navegación estelar: ¿La navegación estelar es instantánea? Eso es lo que yo entendí, correcto? Es que como antes hablamos de que se tardaban varias horas en llegar de Temmer a la Tierra...

Swaruu: Es instantáneo desde la perspectiva global o externa. Desde dentro de la nave lo que llamo tiempo SIT sí se percibe un tiempo de transición, una vez más el tiempo relativo a quien lo vea.

Siete horas para una nave grande, una hora cuarenta minutos para una de caza,

pero es tiempo SIT. Desde el punto externo no hay tiempo de viaje. El tiempo es una de las cosas más difíciles de explicar en términos humanos.

Robert: Ok, ahora lo entiendo. Desde el punto de vista externo no hay tiempo, te entiendo Swaruu.

Swaruu: En el momento que hay una u otra conciencia o un punto de vista, punto de atención, hay otra percepción del tiempo.

Robert: Es decir, por ejemplo, ¿para un grupo de humanos el tiempo SIT, sería más largo que para vosotras utilizando las mismas naves y tecnología?

Swaruu: No es su condición como humanos, es la percepción individual.

Robert: Me refiero al nivel de espiritualidad y al nivel de percepción del tiempo.

Swaruu: Cuando dos o más conciencias conviven de cerca tienden a percibir las cosas similarmente, más nunca igual. Esto es porque se perciben las líneas temporales como algo en común, pero solo han acordado ver las cosas más o menos iguales.

Lo que pasaría ahí es que el simple hecho de que están en la misma nave, sincronizan la percepción del tiempo a manera similar como yo aquí. Aquí no hay día ni noche, siempre es todo igual, solo espacio, pero con ustedes me manejo diciendo que mañana Lunes los veré a tal hora de Barcelona, por tantas horas y tantos minutos. Hoy es Domingo y llevamos tantos minutos. Ahí estoy sincronizando mi percepción a la de ustedes por proximidad, pero podría sincronizarme con el tiempo o la manera de medirlo o percibirlo de otras especies. No tengo tiempo aquí, no como lo perciben ustedes. Solo es algo lineal o en común cuando convivimos entre nosotras o con otras personas.

Robert: ¿Solo es la percepción de tiempo lo que compartimos entre los humanos o hay más cosas, o la percepción del tiempo es normal para todas las razas si viajan juntas en una nave?

Swaruu: Toda la percepción de lo que existe y de lo que no existe, todo lo que llaman realidad, es algo compartido, pero siempre habrá una diferencia entre cada conciencia. Si interactúan entre sí, si es igual.

Robert: Ya sabemos que los terrestres los suelen dividir todo por partes. La pregunta es la siguiente: ¿Cuántas densidades existen?

Swaruu: Algunas personas dicen que siete, otras que ocho o nueve. He escuchado que hay veinticuatro y treinta y tres. Sólo existe un Gran Todo, el Éter, la Fuente, el Universo, no tiene comienzo ni fin. Pueden subdividir las densidades o dimensiones todo lo que quieran, eso es arbitrario, como medir la misma distancia en millas, kilómetros, metros o pies, pero es un Gran Todo.

Lo que determina que densidad ve cada persona o cada conciencia depende solo de la frecuencia individual. No hay ninguna barrera entre las densidades, es como la escala de FM de una radio, solo es un gradiente de frecuencias, eres tú quien determina de donde a donde deseas ver.

Robert: La siguiente pregunta: ¿Cada universo tiene su propio mundo o lado etérico espiritual?

Swaruu: Todo es un Todo, no hay muchos universos. Todo es frecuencia de percepción y es individual. Aún así lo que deseas saber es que si alguien muere en una densidad o rango de densidad, a dónde iría? Una vez más depende de la frecuencia de cada espíritu.

Para la Tierra generalmente se quedan en el bajo astral o el astral que sería más o menos concordante con el 4D. En el caso del 5D sería el 6D como su astral, pero desde el punto de vista de cada densidad, 4D o 6D se tiene cuerpo o consistencia ahí, lo que en la Tierra manejan como el concepto de cuerpo astral. Pero una vez más sólo lo manifiestas tú y está basado en tus ideas y percepción.

Robert: Swaruu, una pregunta: ¿Los espíritus de la Tierra no pueden ascender a la quinta densidad?

Swaruu: Desde su perspectiva individual ellos se manifiestan como quieren o desean, según sus ideas propias, muchos aún se perciben con un cuerpo y por eso no se van. No pueden ascender a la quinta densidad solo por sus propias ideas limitantes. Si no las tienen, como muchos que no las tienen, sí que pueden ascender a la quinta o más arriba. Como he dicho siempre la única razón por la cual están limitados es por la idea que tienen de estar limitados.

Robert: Sí, tienes razón, por eso con tus mensajes nos estás empoderando.

Swaruu: Y recuerda que entre más alta es la densidad más rápido se manifiestan las ideas. Por eso muchos espíritus se perciben con un cuerpo como si nada hubiese pasado, porque están muy apegados a la idea de que existen por tener un cuerpo.

Robert: Otra pregunta: ¿Existen los Ángeles, Arcángeles y Querubines o solo son un invento de la New Age, or Nueva Era en Español? ¿Si es así en qué densidad o densidades están? Quiénes son?

Swaruu: Desde un punto de vista estrictamente teológico basado en la Biblia son invento de los mismos creadores del cristianismo, pero se pueden interpretar de otras maneras. Esas criaturas si se ven con ojos de otras culturas, pero sólo sería asignarles una de esas cualidades a personas o conciencias que se asemejan a tales.

Robert: Gracias, entonces con tu respuesta respondes a quienes son y de qué densidad vienen.

Swaruu: Es que si le vas a colgar ese nombre o atributo a alguien, de qué densidad provienen, dependerá lógicamente de ese alguien o de cada quien.

Robert: Swaruu, qué sabes de esta imagen? Es una batalla antigua plasmada en un cuadro alemán creo que de 1561 en Núremberg. ¿Tienes tú algo que ver con esto? Lo digo por tus viajes en el tiempo.

Swaruu: Batalla por la liberación del Alpha Centauri. Esta llegó hasta la Tierra. El triángulo negro grande, aunque mal representado ahí, es esta gran nave en la que me encuentro ahora.

Robert: ¿Cuál es la diferencia entre una línea de tiempo alterna, una realidad alterna y un universo alterno?

Swaruu: Los veo cómo lo mismo solo que con un enfoque o atención diferente. Línea de tiempo como enfocándonos a la secuencia de eventos. Realidad alterna, como idea global, de lo que se percibe o experimenta desde el punto de vista de la conciencia en cuestión. Universo alterno, como englobando lo anterior y todo lo que se percibe y los cuerpos perceptuales entre los habitantes que se pueden percibir entre sí ahí por compartir la misma frecuencia percepción.

Robert: ¿Cuántos universos existen?

Swaruu: Universo, Uni – verso, solo existe uno, UNO. Lo demás como el nombre de Multiverso, muy usado por Alfred Lambremont Webre, solo englobaría a partes fractales de un Todo. Ese gran Universo solo lo podríamos describir como Éter, la Fuente, nombres que se quedan cortos para algo que no podemos comprender, el Todo.

Robert: Por eso somos éter-nos.

Swaruu: Sí, vi eso en tu vídeo y me ha gustado mucho. Todo lo demás dentro de ese Universo, Multiversos, Dimensiones, Densidades, solo son subdivisiones arbitrarias, intentos por describir, estudiar y explicar lo inexplicable.

Robert: Tengo una última pregunta de este seguidor Harry: El planeta está dentro del Sistema Solar, éste está dentro de una Galaxia, ésta dentro del Universo, y el Universo y los Universos, están dentro de que?

Swaruu: La respuesta es en el Éter, la Fuente, El Todo, El Gran Vacío que nada es y al mismo tiempo todo es. No hay palabras para describir estas cosas. No hubo Big Bang, nunca empezó y nunca acabará... Sólo es, no cambia. Al mismo tiempo, el cambio es lo único constante, según se dice... Pero no es el Universo lo que cambia, sino la percepción del observador en su progresión de conciencia.

Robert: Se terminó en tiempo, bye Swaruu.

Swaruu: Bye Robert.